

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 17
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 07.06.2006

Teile der Steinernstraße als Spielstraße (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Steinernstraße ab Römerstraße in Richtung Außenbezirk bis zu ihrem Ausbau-Ende als Spielstraße zu deklarieren, die nur mit Schrittgeschwindigkeit befahren werden kann.

Dieser Teil der Steinernstraße wird sehr stark von Kindern zum Spielen genutzt. Er wird im wesentlichen von Fahrzeugen genutzt, deren Ziel die Schrebergärten im Außenbereich sind. Leider wird die im Hinblick auf spielende Kinder angemessene Geschwindigkeit nur selten eingehalten.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0083

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher